



**Fraternité des
policiers et policières
de Montréal**

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Le Ville doit revenir à la table de négociation sur de nouvelles bases

Les policiers de Montréal ont un rôle unique qui doit être reconnu à la table de négociation

Montréal, le lundi 16 mars 2009 – Le président de la Fraternité des policiers et policières de Montréal, Yves Francoeur estime que la manifestation d’hier représente un exemple évident du fait que les policiers et les policières de Montréal sont appelés à jouer un rôle unique au Québec en contrôlant des manifestations violentes d’envergure majeure.

« Nous sommes extrêmement fiers du grand professionnalisme de nos policiers et policières lors des événements d’hier. Il faut réaliser qu’au Québec, de tels événements sont uniques à Montréal.» a déclaré Yves Francoeur. « La Ville doit clairement reconnaître à la table de négociation le rôle unique que nous jouons au Québec. Après plus de deux ans sans convention collective, il est temps que le brio avec lequel nos policiers et nos policières relèvent les défis soit concrètement reconnu.» a déclaré Yves Francoeur.

Yves Francoeur a par ailleurs souligné que les événements d’hier mettaient en relief la pertinence de mettre à la disposition des policiers un outil tel un règlement afin d’empêcher les manifestants de porter des masques dans le but de se soustraire à la loi. « Nous sommes au Québec en 2009 et les policiers et les policières de Montréal chérissent la liberté d’expression dont on dispose dans une société libre et démocratique. Mais ce n’est pas une raison pour ne pas collectivement se donner des outils additionnels pour identifier des personnes qui veulent se livrer à des actes illégaux. » a conclu Yves Francoeur.

- 30 -

Martin Desrochers
Directeur des communications et de la recherche
(514) 913-0708
(514) 527-4161